



*Niemand kann seine Schritte teilen,
und sie einem andern geben.
Man muss nicht überall bleiben,
man muss nicht immer gehen.
Man kann nicht vor sich selber flüchten,
man kann nur für sich selber stehen.
Und sollte sich vor gar nichts fürchten,
es gibt keinen Grund nicht nach vorne zu sehen.*
Xavier Naidoo

Unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer geliebten Tochter, Schwester, Enkelin und Nichte

Sarah Ursula Hürzeler

24. Februar 1994 bis 3. Juli 2016

Unglaublich tapfer und mit einem unerbittlichen Willen hast du gegen deine schwere Krankheit gekämpft. In deinem kurzen Leben hast du Spuren hinterlassen und viele Menschen zutiefst berührt. Dein Sonnenschein wird in uns für immer weiter strahlen.

Traueradresse:
Ursula Hürzeler
Hauptstrasse 95
2552 Orpund

Sarah, wir vermissen dich:
Ursula Hürzeler-Utzinger
Stefan Hürzeler
Daniel Hürzeler
Lea Hürzeler
Marianne Utzinger
Doris und Anton Hürzeler
Simone Hürzeler
Thomas Hürzeler

Der Trauergottesdienst findet am Montag, 11. Juli 2016, um 14 Uhr in der Kirche Gottstatt Orpund statt. Sarah hat sich gewünscht, dass niemand in Trauerkleidung erscheint.

Wer im Andenken an Sarah etwas spenden möchte, unterstütze bitte die Schweizerische Gesellschaft für Cystische Fibrose (CFCH), Postkonto 30-7800-2.